

Billard-Verband Niederrhein e.V.

Mitglied der Deutschen Billard Union, BVNRW, Dachorganisation der Billardkreise:
Duisburg – Essen – Krefeld Düsseldorf – Oberhausen – Moers-Rees



Dirk Roos
Präsident

Vereine im BV Niederrhein

Per Mail

Flabbenhäuschen 1
51381 Leverkusen
Mobil: 01575-3456344
dirk@bbl-billard.de

Brief zur Saison 2021/2022

Leverkusen, 08.09.2021

Liebe Billardsportlerinnen und Billardsportler,

die neue Billardsaison im Niederrhein kann endlich beginnen und nach fast 2 Jahren hoffe ich, dass wir unseren Sport wieder in alter Form ausüben können.

Zur neuen Saison einige Informationen und Anmerkungen:

--- LSPW Karambol

Zunächst möchte ich unseren neuen Landessportwarten Karambol (Dirk Rosteck und Andreas Springorum) danken, dass sie die schwierige Aufgabe übernommen haben, insbesondere ohne Einweisung. Nach über 20 Jahren, in denen Manfred Franke mit seinem Wissen und aller Routine den Sport organisiert hat, war es mit Sicherheit nicht einfach und ich möchte alle Vereine bitten, auch wenn es hier und da mit Sicherheit kleinere oder größere Probleme gegeben hat oder geben wird, im Sinne des Sports unsere Landessportwarte zu unterstützen.

--- Corona

Bezüglich der Durchführung des Sportbetriebes unter Corona-Bedingungen ist der BV Niederrhein an die geltenden rechtlichen Vorgaben gebunden.

Die aktuelle Corona-Schutzverordnung NRW (CoronaSchVO NRW) ermöglicht es uns erfreulicherweise, unter Beachtung der aktuell geltenden „3G-Regel“ (geimpft, genesen, getestet) unseren Sport auszuüben.

Die den Sport betreffenden Regeln der am jeweiligen Spieltermin geltenden Fassung der CoronaSchVO NRW sind von allen am Sportbetrieb teilnehmenden Personen zu beachten und einzuhalten. Gleiches gilt für die als Anlage zur CoronaSchVO NRW veröffentlichten Hygieneregeln sowie die DBU-Konzeption für den Wiedereinstieg in das vereinsbasierte Sporttreiben.

Die Vereine sind deshalb angehalten, ihre am Sportbetrieb teilnehmenden Mitglieder entsprechend zu informieren und sie zum Mitführen der entsprechenden Nachweise im Original in Papierform oder digital in einer zertifizierten App aufzufordern.

Die generelle Einhaltung ggf. erforderlicher Dokumentationen (Anwesenheitslisten, zur Zeit nicht gefordert) hat durch die Heimmannschaft zu erfolgen – Sportler die keine entsprechenden Nachweise mit sich führen sind nicht spielberechtigt bzw. gelten als nicht anwesend im Sinne der STO.

Billard-Verband Niederrhein e.V.

Mitglied der Deutschen Billard Union, BVNRW, Dachorganisation der Billardkreise:
Duisburg – Essen – Krefeld Düsseldorf – Oberhausen – Moers-Rees



Sollten die Ordnungsbehörden bundesweit oder landesweit aufgrund des Infektionsgeschehens im Saisonverlauf verschärfende Regelungen für den Sportbetrieb in Innenräumen erlassen (z. B. eine „2G-Regel“ für Geimpfte und Genesene), erfolgt seitens des Präsidiums des BV Niederrhein und der Sportwarte eine generelle Bewertung und eine Neuregelung.

Sollten die Ordnungsbehörden einzelner Kommunen oder Kreise aufgrund des Infektionsgeschehens im Saisonverlauf verschärfende Regelungen für den Sportbetrieb in Innenräumen erlassen, gilt:

- bei Mannschaftsbegegnungen ist seitens der Heimmannschaft die Gastmannschaft zu verständigen – sollte eine der Mannschaften nicht mehr spielfähig sein, ist dies unverzüglich mit den Landessportwarten abzuklären, ansonsten findet die Partie statt
- bei Einzelmeisterschaften sind die zuständigen Landessportwarte zu informieren und entsprechende Regelungen werden von diesen koordiniert

--- DJM/DM

DJM und DM finden erfreulicherweise, wie im Juli angekündigt und geplant, in Bad Wildungen statt.

Für die D(J)M 2021/2022 werden die qualifizierten Sportlerinnen und Sportler der Saison 2019/2020 nominiert. Eine entsprechende Abfrage erfolgt kurzfristig oder ist bereits erfolgt.

Für die DJM werden unsere Jugendwarte Frank Wellers und Georg Koller, sowie als Betreuer Tom Löwe und André Tebest und eine gemeinsame weibliche Betreuerin der BVNRW Verbände die Betreuung vor Ort übernehmen.

Für die DM werden wie in den Vorjahren Toni San José und Armin von Brechan die Delegationsleitung übernehmen – ich selbst werde auch vor Ort sein.

Ich wünsche uns allen eine hoffentlich unterbrechungsfreie Saison 2021/2022 und allen Sportlern und Mannschaften viel Erfolg und gut Stoß.

Dirk Roos
Präsident